
Förderprogramm  „Solar-Dach
Bergkamen“ bereits nach einer
Woche  Laufzeit  vollständig
ausgeschöpft

Die  Stadt  Bergkamen  gibt  bekannt,  dass  das  Förderprogramm
„Solar-Dach  Bergkamen“  bereits  nach  einer  Woche  Laufzeit
vollständig  ausgeschöpft  ist.  Aufgrund  der  hohen  Nachfrage
können  ab  sofort  keine  weiteren  Anträge  mehr  angenommen
werden.  Die  Stadt  wird  nun  prüfen,  wie  viele  der  bereits
eingegangenen Anträge noch genehmigt werden können.

Für das Jahr 2024 standen insgesamt 57.500 Euro zur Verfügung.
Für das kommende Jahr 2025 wird der Fördertopf erneut mit
dieser Summe aufgefüllt, sodass alle Interessierten, die in
diesem Jahr keine Förderung erhalten konnten, im nächsten Jahr
erneut die Möglichkeit haben, eine finanzielle Unterstützung
für ihre eigene Photovoltaikanlage zu beantragen.

Die Stadt Bergkamen freut sich über das große Interesse an dem
Förderprogramm. Dieses zeigt, dass innerhalb der Bergkamener
Bevölkerung ein großer Wille an der Nutzung von Solarenergie
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besteht  und  gleichzeitig  das  Angebot  eines  finanziellen
Zuschusses  die  Zahl  der  installierten  Anlagen  tatsächlich
erhöht.

Jens Toschläger, der Technische Beigeordnete der Stadt, äußert
sich zu dem unerwartet hohen Zuspruch: „Wir sind begeistert
von der Resonanz und freuen uns, mit diesem Förderprogramm den
Bedürfnissen unserer Bürgerinnen und Bürger gerecht geworden
zu sein.“

Für  das  ebenfalls  laufende  Förderprogramm  „Stecker-PV“,
welches auf Antrag der SPD-Fraktion ins Leben gerufen wurde,
können hingegen weiterhin Anträge gestellt werden. Hier stehen
weiterhin ausreichend Fördermittel zur Verfügung.


